



# 雑刀 Twe~et COUNTDOWN!!!

## VOL.10

国体開催に向けて、毎月国体やなぎなたの魅力をお伝えしています！

○問合せ先 生涯学習課国体推進室 ☎内線 310、311

### ◆全国高等学校総合体育大会（インターハイ）出場選手紹介◆

松浦高校なぎなた部は、5月に行われた長崎県高等学校総合体育大会で優秀な成績を収めてインターハイ出場を手にしました。今回、全国へ羽ばたく選手の皆さんを紹介します。

#### ★個人試合



▲ 末竹奈菜珠さん(3年)

#### 個人試合への思い…

中学校の先生から勧められて、高校に入学してからはなぎなたを始めましたが、インターハイという晴れ舞台に出場を果たすことができ感謝しています。これまで板垣先生に教わってきた練習の成果を出し切り、優勝を狙います。



#### ★演技競技



▲ (左) 末竹奈菜珠さん(3年)  
(右) 辻 杏さん(1年)

#### 演技競技への意気込み

ペアを組んだ時は学年の違いに戸惑いましたが、時には悩み、時には楽しく練習して結果を出すことができました。高校総体での勝利の勢いを真の力に、2人の力を合わせて一つでも多く勝ち進んで優勝を目指します。



▲ (左) 鶴田彩乃さん(3年)  
(右) 川田そらさん(1年)

#### 演技競技への意気込み

練習で最初に演技を行った際は息を合わせることができず不安でしたが、練習を重ねていくにつれて合ってきて、高校総体で2位という成績を収めることができました。インターハイはさらに上位を狙います。

#### ★団体試合



#### みんなの思いを一つに…

団体戦に出場できない部員の思いを胸に、優勝を目指して戦います。松浦の皆さまに良い結果を報告できるように頑張りますので、応援よろしくお願いします。



#### ◀松浦高校 団体試合出場選手の皆さん

後列左から 藤田桃子さん、鶴田彩乃さん、末竹奈菜珠さん、  
富田明日花さん  
前列左から 安永実那子さん、川田そらさん、小形実久さん



## 松浦市炬火名 「松浦の 心ひとつに つながる火」

第69回国民体育大会松浦市炬火名募集に、たくさんのご応募ありがとうございました。303点もの応募があり、市民皆さまの国体への関心の大きさが伝わってきました。厳選な選考の結果、上記作品が松浦市の炬火名に決定しました。

### 最優秀賞

松浦市立上志佐小学校 4年生  
のうとみ ことは  
 納富 琴葉さん

炬火名への思い・・・

みんなの心をつなげて、国体を盛り上げたいから。  
 また、そのあとも心をひとつにいい松浦にしたいから。

たくさんのご応募ありがとうございました！



### 長崎がんばらんば国体

## 松浦市 炬火集火式を開催します！



炬火とはオリンピックでいう『聖火』にあたるものです。45年前の長崎国体では県全体で炬火リレーが行われ、沿道からたくさんの方の応援が送られました。長崎がんばらんば国体2014では県内の全市町で炬火を灯し、長崎県立総合運動公園陸上競技場で行われる総合開会式で炬火台に点火されます。松浦市では市内全小学校で採火した後、松浦市文化会館で集火式を行います。一緒に松浦市民の心の炎がつく瞬間を見てくださいませんか？

#### 【開催日】

8月9日（土）午後2時～

#### 【場所】

松浦市文化会館

#### 主なイベント

- ◆ 炬火命名者の表彰
- ◆ 園児によるがんばらんば体操
- ◆ 松浦高校なぎなた部 リズムなぎなた披露
- ◆ みんなの思いをのせてバルーン飛ばし



皆さん、ぜひ見に来てくださいね！

## プレ国体

7月13日、松浦市文化会館において長崎がんばらんば国体に向けての競技役員養成と選手の競技力向上を目的に、8県の選手が本番さながらの試合と大会進行のシミュレーションを行いました。競技役員をはじめ会場全体が長崎がんばらんば国体を成功させようという心が伝わる大会になりました。長崎県は好成績を収め、会場は大いに沸きました。インターハイや長崎がんばらんば国体での活躍も期待されます。



演技競技



試合競技

### 長崎県の成績

#### 【演技競技】

1位 瀧崎万梨子・萩原有未



優勝

#### 【試合競技】

2位 野中春花・末竹奈菜珠・鶴田彩乃

準優勝

#### 【総合成績】

1位 長崎県

優勝

おもてなしの心で国体を迎えましょう！！